

Wien

3-D-Tour durchs Rathaus

[14.10.2014] Auf einen virtuellen Rundgang durch das Wiener Rathaus können sich Interessierte jetzt mithilfe einer App begeben.

Mit der App „Wiener Rathaus“ lädt die österreichische Landeshauptstadt ab sofort zu einem virtuellen 3-D-Rundgang durch zwölf Örtlichkeiten des neugotischen Gebäudes ein. Wie die Stadt Wien meldet, erhalten Nutzer jedoch nicht nur Informationen über das Rathausgebäude, sondern auch darüber, wie die Stadt von hier aus verwaltet und gelenkt wird. Der detaillierte Serviceteil bietet zudem Kontakte zur Stadt, Adressen für Notfälle sowie Links und Hinweise, um in Wien sicher und gut unterwegs zu sein. Wiens Bürgermeister Michael Häupl: „Das Wiener Rathaus ist mehr als ein beeindruckendes Bauwerk. Jetzt kann es aus einer gänzlich neuen Perspektive entdeckt werden. Ich wünsche viel Spaß und gute Unterhaltung beim mobilen Schmökern.“

(bs)

Die App im iTunes Store

Die App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Apps, Wien, Österreich, International